

ABSTRAK

Guntur Hadiq. *Gaya Kepemimpinan KH. Aceng Zakaria dalam Mengelola Pesantren Persatuan Islam 99 Rancabango Garut.*

Pesantren adalah tempat pendidikan orang-orang yang ingin belajar agama, mereka akan dibina dan dibimbing dengan pengajaran dan pembelajaran yang khas sehingga mereka akan menjadi manusia yang lebih baik. Proses tersebut tidak luput dari sosok yang mengatur atau memimpin pesantren tersebut yaitu seorang kiai, tidak terkecuali Pesantren Persatuan Islam 99 Rancabango Garut yang memiliki sosok KH. Aceng Zakaria dengan gaya kepemimpinannya berhasil menajadikan pesantren rancabango menjadi salah satu pesantren favorit karena berhasil menjalankan roda pesantren sehingga tercapainya tujuan yang telah digariskan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menggambarkan mengenai gaya kepemimpinan seperti apa yang ada pada sosok seorang KH. Aceng Zakaria dalam mengelola Pesantren Persatuan Islam 99 Rancabango Garut.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori kepemimpinan karismatik, yaitu para pengikut membuat atribusi (penghubungan) dari kemampuan pemimpin yang heroik atau luar biasa apabila mereka mengamati perilaku-perilaku tertentu. Para pengikut akan tunduk kepada pemimpin dengan senang hati, mereka merasa sayang terhadap pemimpin, terlibat secara emosional dalam misi kelompok atau organisasi, dan mempunyai tujuan-tujuan kinerja tinggi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, yaitu memaparkan, menjelaskan dan menggambarkan data-data dan informasi terkait dengan gaya kepemimpinan KH. Aceng Zakaria diantaranya melalui wawancara, observasi dan sudi dokumen atau buku.

Gaya kepemimpinan KH. Aceng Zakaria dalam mengelola Pesantren Persatuan Islam 99 Rancabango adalah bergaya karismatik, dikatakan karismatik karena kepribadian beliau yang luar biasa yaitu tutur katanya yang lemah lembut, berperilaku santun dan sederhana juga kecerdasan yang dimiliki beliau dalam menjalankan kepemimpinan Pesantren Persatuan Islam 99 Rancabango Garut.

Kata kunci: *gaya kepemimpinan, KH. Aceng Zakaria, Pengelolaan pesantren.*